

Hier soir, Hervé Féron était présent à l'Assemblée Générale de la Régie de Quartier de Laxou Provinces, sur la circonscription dont il est le Député. Alors que c'était la dernière de la Présidente, Mme Dominique AMBARD, dont tout le monde a salué l'engagement et l'enthousiasme, ce fut l'occasion de rappeler, entre autres, les actions de lien social, de développement de l'activité économique et de l'emploi ainsi que de renouvellement urbain sur le quartier des Provinces (installation d'un hôtel à insectes, plantation avec les habitants, « les Arts en Fête », le composteur partagé MOTE, ...).



Il faut saluer la performance des salariés de la Régie de Quartier qui ont écrit, mis en scène et joué une pièce de théâtre basée sur leur vie de tous les jours avec l'aide de la Compagnie Poisson de Lune, qu'Hervé Féron soutient en 2017 avec la Réserve Parlementaire.

